

## Jadue arremete contra ministra Vallejo: "¿Se creen revolucionarios todavía?"

**E**l exalcalde de Recoleta Daniel Jadue, quien cumple con la medida cautelar de arresto domiciliario como imputado por delitos de fraude al fisco, estafa, cohecho y delito concursal en el marco del caso de las Farmacias Populares, arremetió duramente contra La

Moneda y en especial contra la ministra vocera, Camila Vallejo, su correligionaria en el Partido Comunista.

Durante el lanzamiento del libro "Revolución Social en Chile", actividad que se desarrolló en su casa y fue transmitida a través de YouTube, Jadue apuntó

directamente a los recientes dichos de la vocera de palacio sobre la situación en Venezuela, en los que arremetió contra Donald Trump y aseguró que así como hoy busca quedarse con el petróleo del país caribeño mañana podría hacerlo mismo con el cobre o el litio.

El destituido alcalde dijo que "llega a dar risa. Hoy día yo escuchaba una declaración de una ministra que alguna vez fue cercana, que decía que lo que había pasado en Venezuela le podía pasar a ellos que estaban en el Gobierno. ¿Será que es tal la desconexión de esta ministra de la

realidad que ha generado su gobierno, que se creen revolucionarios todavía?".

Además, Jadue sostuvo que en el Gobierno "no entienden que ellos no lograron jamás poner en jaque ni la propiedad, ni el poder, ni las relaciones sociales y tienen miedo. Y ahora se acordaron de que la intervención no era buena".

También dirigió sus dardos hacia el Frente Amplio: "Muchas veces llegó con un tono que no convence a nadie, tecnocrá-

tico, nunca autocritico".

E incluso atacó al propio PC: "No hay una izquierda revolucionaria en este país, ni siquiera nosotros, las y los comunistas, podemos definir que hoy día tengamos un programa de izquierda. El Partido Comunista en los últimos cuatro años aprobó la militarización de la Araucanía, aprobó las leyes represivas, aprobó una serie de reformas que, si las hubiera presentado Piñera, no las hubiéramos aprobado nunca".

CG